



Sehr geehrte Eltern,

ich freue mich sehr, Ihnen mitteilen zu können, dass die Mediengruppe Parzeller und die Von-Galen-Schule zu den Bundessiegern des SCHULEWIRTSCHAFT-Preises 2025 gehören.

Mit unserem Berufswahlabenteuer "Job-Roulette - Wir lassen uns darauf ein!" konnten wir in der Kategorie "Starter-Kooperation Schule - Unternehmen" den 3. Platz belegen, worauf wir sehr stolz sind!

Lesen Sie hier mehr über die Preisverleihung in Berlin und schauen Sie sich gerne die Fotos an:

fuldaerzeitung.de/fulda/job-roulette-unter-bundessiegern-des-schulewirtschaftspreises-94038210.html

schulewirtschaft.de/preis/preistraeger-2025

schulewirtschaft.de/preis/preistraeger-2025/verlag-parzeller-von-galen-schule-eichenzell

<https://www.vgs-eichenzell.de/newsreader/bundessieger-schulewirtschaft-preis.html>

Auch beim hessischen Landeswettbewerb der Buslotsen in Ranstadt waren zwei Schülerinnen der Von-Galen-Schule erfolgreich! Leni Bajunovic und Kira Nahrgang aus der Klasse R10b nahmen daran teil und zeigten erfolgreich ihr Wissen.

Lesen Sie hier mehr dazu:

<https://www.vgs-eichenzell.de/newsreader/zwei-schulbuslotsinnen-erfolgreich-beim-landeswettbewerb.html>

<https://www.osthessen-zeitung.de/einzelansicht/news/2025/november/zwei-schulbuslotsen-der-von-galen-schule-bei-landeswettbewerb.html>

Der Winter steht vor der Tür!
Um vor Schneechaos und Blitz Eis besser warnen
zu können, sind Stadt und Landkreis Fulda
nun an hessenWARN angeschlossen.
Der Landkreis Fulda als unser Schulträger und das
Staatliche Schulamt Fulda wollen diese App dazu
nutzen, die Schülerinnen und Schüler, Eltern und Lehrkräfte in der
Region über mögliche Unterrichtsausfälle in Kenntnis zu setzen.

Voraussetzung hierfür ist, dass die hessenWARN App
auf dem Smartphone installiert ist. Die App steht kostenlos
für iPhone im App Store, für Android Phone im Google Play Store
sowie für Windows Phone im Windows Store
zum Download bereit.

Um hessenWARN störungsfrei nutzen zu können,
sollte KATWARN vom Handy gelöscht werden.

Nach der Installation von hessenWARN werden
weiterhin alle Mitteilungen weitergegeben, die auch bei
KATWARN abgesetzt werden.

Nächste Woche finden die Präsentationsprüfungen für
die 10. Klassen der Realschule statt.

Allen Prüflingen möchte ich schon heute
viel Glück und Erfolg wünschen!

Ich wünsche Ihnen und Ihrer Familie
ein schönes Wochenende!

Herzliche Grüße
Bianka Roth
Schulleiterin

